



Las Torres de Cotillas
ayuntamiento

Javi Pitillín y Jesús García ganan el mini torneo aficionado de pádel organizado por la Concejalía de Deportes torreña

Se disputó el pasado sábado 28 de febrero en el Polideportivo Municipal con la participación de un total de 16 jugadores

03/03/15 – El pasado sábado 28 de febrero las pistas de pádel del Polideportivo Municipal de Las Torres de Cotillas fueron escenario de un mini torneo de pádel masculino aficionado, organizado por la Concejalía de Deportes local. Con 16 jugadores participantes en una mañana soleada y con gran ambiente, finalmente Javi Pitillín y Jesús García se proclamaron campeones y se hicieron con un premio de 50 euros en material deportivo. En la final se impusieron a Santiago Conesa y Juan Carlos Pinos, subcampeones, que por su parte se llevaron 30 euros en material deportivo.

"Estamos dinamizando este deporte en el municipio con la organización de minitorneos para que nuestros vecinos puedan medir sus prestaciones en la pista, siempre con jornadas en las que predomina el buen ambiente y la sana competición", explica el concejal de Deportes, Ginés Pérez Iniesta. Los interesados en conocer los próximos torneos de pádel aficionado en las pistas municipales torreñas pueden contactar con la oficina del Polideportivo municipal (968.626.006) o informarse por Whatsapp al teléfono 689.183.114.

